

Folio 158

Hola me llamo Janette García Ortega. Soy hermana del joven desaparecido José Arturo García Ortega. Actualmente él tendría 23 años. Cuando a él se lo llevaron el 18 de mayo del 2017 contaba con 21 años de edad, dejando un hijo de un año y meses.

En relación a su desaparición. Los hechos fueron llegando al domicilio de mamá. Llegó un coche blanco con tres hombres armados los cuales le pidieron que se subiera con ellos. No hubo agresividad directa hacia él, solamente al pedirle que se subiera y él accedió al ver que su mamá estaba viendo los hechos en la entrada de la casa, así como su abuelita materna. Él solamente miró fijamente a su madre, como reconociendo que quizás era la última vez que la iba a ver. No puso objeción y se subió con ellos. No los conoce. No conocemos sus identidades, pero eran tres jóvenes como de la misma edad de él, entre los 20 y 25 años de edad. Vestían de mezclilla, con camisas manga larga, como cubriéndose, por ejemplo, si llevaban tatuajes para que no se pudiera identificar o tener esa noción. De tez morenos y altos delgados, como es mi hermano. Esa fue la última vez que mi madre pudo verlo, alrededor de la una de la tarde. Él iba a ir a saludarla, como normalmente lo hacía diariamente, ya que se encontraba rentando una casa cerca de nuestro domicilio por estar más cerca de su mamá.

Eso es así como que en ciertos rasgos lo que pasó en ese momento. Pero hasta el día de hoy, no hemos tenido noticias de él, ni una llamada, ni un mensaje, ni una referencia de dónde puede estar.